

Unsere Schulsanitäter*innen erleben Notaufnahme hautnah

Städtische Berufsschule für Fachkräfte in Arzt- und Tierarztpraxen und Pharm.-kaufm. Angestellte

Am 03.07.2025 hatte ein Teil unseres Schulsanitätsteams die Gelegenheit, die Notaufnahme des Schwabinger Klinikums im Rahmen einer spannenden Exkursion kennenzulernen. Ziel war es, den Teilnehmenden einen praxisnahen Einblick in die Abläufe einer zentralen Notfallversorgung zu geben.

Vor Ort erhielten wir eine ausführliche Führung durch die verschiedenen Bereiche der Notaufnahme: Vom Anmeldebereich über die Behandlungsräume und die Rettungswageneinfahrt bis hin zu den Isolationszimmern, dem Schockraum und der sogenannten "Pain Chest Unit", in der insbesondere Patient*innen mit Brustschmerzen untersucht und überwacht werden. Besonders eindrucksvoll war die anschauliche Erklärung der Triage – dem System zur Einschätzung der Behandlungsdringlichkeit.

Dabei wurde auch die Bedeutung einer korrekten Einschätzung von Notfällen thematisiert. Um eine bedarfsgerechte Versorgung zu gewährleisten, ist es wichtig, zwischen akuten und nicht-akuten Fällen zu unterscheiden – ein Aspekt, der auch im Hinblick auf die zukünftige Nutzung von Notaufnahmen eine große Rolle spielt.

Die Exkursion war für unsere Schulsanitäter*innen nicht nur informativ, sondern auch motivierend – sie konnten viele wertvolle Eindrücke sammeln und ihre Kenntnisse im Bereich der Notfallmedizin vertiefen. Wir bedanken uns herzlich bei Herrn Dautovic für die Organisation und Frau Kramer-Radojevic für die spannende Führung durch die Notaufnahme!

